

Mittelbayerische

LANDKREIS REGENSBURG

Artikel vom 16.10.2013, 15:21 Uhr

Bei der Kunst isst auch das Auge mit

In der Alten Mühle in Eichhofen zeigen 18 Künstler ihre Werke, die alle mit dem Essen zu tun haben. Die Schau ist Teil der Regionaltage im Landkreis Regensburg.



Besucher bei der Ausstellungseröffnung in Eichhofen Foto: Kreissl

Von Claudia Kreissl, MZ

EICHHOFEN. Von Fotografien über Bilder aus Acryl und Aquarell bis hin zu Bronzeplastiken und Kunstobjekten aus Holz: Kunst in ihrer ganzen Vielfalt gibt an den kommenden Wochenenden in der Alten Mühle in Eichhofen zu bewundern. Auf Initiative des Landkreises in Zusammenarbeit mit dem Berufsverband Bildender Künstler und der Schlossbrauerei Eichhofen präsentieren derzeit 18 Künstler aus Regensburg und Umgebung ihre Arbeiten in der Kunstmühle.

Eine lange Tradition

„Kunst und Kulinarik“ lautet das Motto der Ausstellung, die im Rahmen der Regionaltage stattfindet. Bei der Eröffnung hob Landrat Herbert Mirbeth die Bedeutung von Kunst und Kultur für die Lebensqualität im Landkreis hervor. Den ausstellenden Künstlern dankte er für ihre Ideenvielfalt und Kreativität. Als Anregung für die Zukunft schlug der Landrat eine Vernetzung von Künstlern und ihren Werken mit verschiedenen Institutionen vor. „Warum nicht mal eine Ausstellung in einer Senioreneinrichtung organisieren“, ermutigte Mirbeth die anwesenden Künstler.

Das Thema Essen hat in der Kunst eine lange Tradition, sagte Renate Haimerl-Brosch, selbst mit einem Federobjekt und einer Installation an der Ausstellung beteiligt, bei der Vernissage. Als Beispiel nannte sie die Arbeiten des Künstlers Daniel Spoerri, der in den 1960er Jahren den Begriff Eat-Art prägte und aus Mahlzeiten quasi dreidimensionale Stillleben schuf.

Bilder und Objekte

Gemeinsam mit Elisabeth Sojer-Falter, im Landratsamt für das Sachgebiet Regionalentwicklung zuständig, stellte Haimerl-Brosch anschließend dem Vernissage-Publikum die an der Ausstellung beteiligten Künstler vor. Zwei seiner Plastiken stellt beispielsweise Alois Achatz in der Alten Mühle aus. Fotografien zum Thema „Das Auge isst mit“ sind von Brigitte Berndt zu sehen. Objekte aus Holz, darunter eine geschnitzte Wiener, stellt Stefan Link aus.

Ebenfalls an der Ausstellung beteiligt ist Wigg Bäuml, Preisträger des Kulturpreises des Landkreises Regensburg im Jahr 2008. Für die musikalische Umrahmung der Vernissage sorgte Julia Snitkowski am Klavier.

URL: <http://www.mittelbayerische.de/index.cfm?pid=10070&lid=0&cid=0&tid=0&pk=973157>



Landrat Herbert Mirbeth beim Besichtigen der Ausstellung Foto: Kreissl